## ECONOMISTO JURIST



Begoña Trigo Aparicio
Abogada del despacho BTA ABOGADOS



## «Es el momento de una auténtica y deseada transformación»

Estamos en un momento decisivo para la abogacía y para la Justicia en general. Se percibe en la reivindicaciones de sectores de juristas (LAJs, jueces y funcionarios) que tuvieron lugar durante el pasado año y que siguen estando presentes este año. Unos 11.000 abogados se manifestaron hace escasos meses en Madrid. También se han creado nuevas asociaciones y movimientos de abogados para realizar reivindicaciones. Se agrupan distintas sensibilidades para un fin común: mejorar la situación de la abogacía y de la Justicia en general. Las próximas elecciones a la presidencia del Consejo General de la Abogacía Española (CGAE), el próximo 28 de junio, van a ser decisivas en este contexto.

Los medios de comunicación parece que empiezan a interesarse por cómo funciona realmente la Administración de Justicia y por la situación real del desarrollo de la profesión de la abogacía, sobre todo la de oficio. Empiezan a hablar de la Justicia más allá de los casos "mediáticos" de los famosos o de los cas

...